

福音



一、朝だ光だ 浮岳映えて  
嶺は雲間に そびえてる  
おお その高さ その歴史  
僕等も共に 伸びるのだ  
教えの道を 求めつつ  
雄々しい希望 抱こうよ

二、昼だ誇りだ 福吉校だ  
松は白砂に 力んでる  
おお その強さ その生命  
僕等も更に 伸びるのだ  
知恵の響きを きざみつつ  
尊い真理 学ぼうよ

自然豊かな福吉の代表格には、姉子の浜。玄界灘の荒波に洗

伝統文化といえば、1月と5月、福井白山神社では、古事記神話を基にした福井神樂が舞われます。保存会があり、若者への継承活動も行われています。

福吉校区には、言い伝えや民話がたくさんあります。幽霊の願いを聞いたことで元気な子どもを授かった「馬止めの石」、カッパの恩返しを伝える「河童の刀」、僧侶と蛇の修行を語る「養円寺の棲龍岩」など。民話伝承の地を訪ねる旅も面白いでしょう。



1月と5月、福井白山神社に奉納される、伝統の福井神楽



**DATA** ● 人口4,212人  
● 男性1,979人、女性2,233人

深江



一、どどろく玄海 おさまれば  
朝日にかがやく 二丈岳  
そのふところに抱かれて  
ああなつかしの 深江校  
  
二、つんざく潮風 堪えくれば  
緑栄えゆく 浜の松  
そのたくましさ 修めきて  
見よ風の子の 深江校

う「夏祭り」を開催。また、5月から10月までは地引網が楽しめます。

8月の「川祭り」では、盆踊りや花火大会などが催され、多くの人でにぎわいます。10月は、大名行列さながらに列をなして街中を進み、海岸では大漁旗を掲げた漁船が舞う「深江神幸祭」を開催。

緑の山、青い海、人は純朴「福吉」

福吉は糸島地域の西端に位置し、姉子の浜や浮嶽、ホタルが飛び交う福吉川など自然が豊かに息づく地域。この地ではぐくまれる「人」は優しく純朴で、伝統文化をたいせつにします。

海あり山ありの大自然

旧二丈町の西に位置し、佐賀県唐津市と隣接するのが福吉校区です。

明治22年に鹿家(しかか)と吉井、福井の3村が合併し、その中心だった福井村と吉井村の頭文字を取り、福吉村になりました。

そのころから「福吉」の名前が定着しました。

われた約1kmの砂浜で、九州唯一の鳴き砂が楽しめます。

そこから南を望むと十坊山(とんぼ)がそびえます。360度の眺望がきく山頂からの展望は絶景。隣にそびえる二丈



深江校区は、おおらかで協力的な人が多く、お年寄りや子どもをたいせつにする、あいさつ運動や小学校の登下校の立りつきなど、取り組みも盛んです。

深江校区は、おおらかで協力的な人が多く、お年寄りや子どもをたいせつにする、あいさつ運動や小学校の登下校の立哨などの取り組みも盛んです。

A photograph showing a group of people in traditional Japanese clothing, such as a person in a red hat and white robe, walking down a street. The scene is set outdoors with buildings and trees in the background.

二丈温泉「きららの湯」は、全国屈指のラドンを含む天然温泉。効能は、痛風や神経痛、高血圧症など。店内のお食事処「きらら庵」では、イカの活き造りをはじめ、定食や麺類など豊富なメニューがそろいます。また「産直きらら」では、地元の旬の野菜や魚を安く販売します。



街中を大名行列さながらに歩く「深江神幸祭」